

平成22年2月号



「一月はいぬる、二月は逃げる」昔の人は皆く言ったもので、一月も、もう2/3が過ぎてしましました。正月気分にもボツボツ区切りをつけて農機具の点検や、稻の作付けの段取りなど考えねばならない時季になりました。また忙しい一年が始まります。

さて、先般下佐の互礼会には、多くの方々に参加して戴き、誠に有難うございました。芸能育成会の皆さんのお素晴らしい踊りや、飛び入りの隠し芸、カラオケなど出席者が一つとなって、一日中笑いや拍手の中で和やかな時を過すことができ、幸先の良い新年のスタートを切ることが出来ました。

暗い話題の多い昨今ではありますが、嘆いて暮らしても一生、笑って暮らしても一生です。下佐振興会のモットーは、ふれあいの中でお互い助け合い、楽しく生き、地域の発展を目指すことです。
今年も地域一丸となって頑張りましょう。

下佐振興会副会長 菊野 正之

2010年1月20日

高宮町

下佐振興会

発行広報部



2月3日は節分です
今年の恵方は西南西



1月31日(日)向原町の坂中振興会の方(20人)が、下佐振興会の活動状況を聞きに下佐コミュニティーセンターへ来られます。(10時30分~1時間程度)
役員の方、会員の皆さん是非参加して、意見交換などして頂ければと思います。



下佐振興会平成22年互礼会 ことしも元気に輝きましょ



樂屋裏

高宮文化祭

とき: 2010年3月7日(日)

~展示

ばしょ: 高宮田園バラツツオ

内 容: 書、絵画、写真、生け花、
和歌、編み物 絵手紙、
フラワーアートなど

じょうず へた 気にしないで
沢山出展しましょう



安芸高田市民フォーラム ~あきたかた物語第6章~

とき: 2010年2月7日(日) 13時~

ばしょ: クリスタルアージョ

内 容: 向原小6年学習発表会

わがまち物語 (来原地区コミュニティーづくり連絡協議会)

2008年の発表は、下佐振興会が発表しました

安芸高田市消防出初式
とき: 3月7日(日)
ばしょ: 吉田運動公園
(消防パレード 吉田町相合674-1)

音楽隊の演奏
部隊、消防車両の堂々の行進は、莊厳の極みです
高宮第5分団の行進を応援下さい

私も歌王会 (うたお~かい)

都合により、2月の歌王会は中止とします。再開時は電話連絡でお知らせします

春になれば、また楽しく歌えたら

♪ ♪

いいですね

第40回高宮駅伝競走大会

お詫び

1月号の記事の訂正です。

駅伝勤続10回以上出場は

本清尚則さんでした。

訂正して、お詫び申し上げます。

今後のご健闘をお祈り申し上げます。